
RESUMEN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA 
JUNTA DE DISTRITO OESTE, CELEBRADA EL DÍA 27 DE SEPTIEMBRE 
DE 2006. 
 
 
En el Salón de Actos de la Junta de Distrito Oeste, sita en Avda. de Portugal, s/n (Finca 
Liana -Chalet-), siendo las veinte horas y treinta minutos del día veintisiete de 
Septiembre de dos mil seis, previa citación, en primera convocatoria se reúnen los 
siguientes señores: 
 
 
Presidente. 
 
Secretario. 
 
Vocales: 
 
Representantes designados por los grupos políticos: 

Por el Grupo Popular. 

Por el Grupo Socialista. 
Representantes de las Asociaciones de Vecinos. 
 
 
 
A la hora indicada, por el Sr. Secretario se procede a identificar a cada uno de los 
convocados, quedando abierto el acto. 
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ORDEN DEL DÍA 
 
 
1.- APROBACIÓN SI PROCEDE, DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ANTERIOR, DE 28 DE JUNIO DE 2006. 
 
Sometida a votación la aprobación del borrador del Acta mencionada, queda aprobada 
por unanimidad. 
 
 
2.- PROPOSICIÓN DE ACUERDO DEL CONSEJO DE DISTRITO OESTE, 
SOBRE CAMPAÑA INFORMATIVA A TODOS LOS VECINOS DEL 
DISTRITO SOBRE VOCALES VECINOS Y SOBRE LOS TRÁMITES 
ADMINISTRATIVOS QUE SE PUEDEN REALIZAR EN LA JUNTA DE 
DISTRITO OESTE CON LA FINALIDAD DE SENSIBILIZAR A LOS 
CIUDADANOS PARA POTENCIAR LA UTILIZACIÓN DE LA JUNTA 
MUNICIPAL. 
 
Seguidamente se pasa a dar lectura a la Proposición elevada a Pleno por el Concejal 
Presidente del Distrito Oeste, con el siguiente contenido:  
 
PROPOSICIÓN: 
 
“ Realizar una campaña informativa a todos los vecinos del Distrito sobre Vocales Vecinos 
y sobre los trámites administrativos que se puede realizar en la Junta de Distrito Oeste con 
la finalidad de sensibilizar a los ciudadanos para potenciar la utilización de la Junta 
Municipal. “ 
 
Sometido el asunto a votación, el mismo queda aprobado por unanimidad. 
 
 
3.- PROPOSICIÓN DE ACUERDO DEL CONSEJO DE DISTRITO OESTE, 
SOBRE ESTUDIO DE LA VIABILIDAD DE CARRILES BICI EN EL 
DISTRITO OESTE. 
 
Seguidamente se pasa a dar lectura a la Proposición elevada a Pleno por el Concejal 
Presidente del Distrito Oeste, con el siguiente contenido:  
 
PROPOSICIÓN: 
 
“ Estudio de la viabilidad de carriles bici en el Distrito Oeste. “ 
 
Sometido el asunto a votación, el mismo queda aprobado por unanimidad. 
 
 

 2



4. - PROPOSICIÓN DE ACUERDO DEL CONSEJO DE DISTRITO OESTE, 
SOBRE CREACIÓN DE UN PLENO ANUAL SOBRE EL ESTADO DEL 
DISTRITO. 
 
Seguidamente se pasa a dar lectura a la Proposición elevada a Pleno por el Concejal 
Presidente del Distrito Oeste, con el siguiente contenido:  
 
PROPOSICIÓN: 
 
“ 1º Creación de un Pleno anual sobre el estado del Distrito. “ 
 
Tras las opiniones vertidas por los diferentes miembros del Pleno, se somete a votación, 
quedando rechazada la proposición. 
 
 
5.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, por el Sr. Presidente se levanta la sesión, siendo 
las veinte horas y cincuenta minutos, extendiéndose la presente acta, que yo, el 
Secretario, certifico. 
 
 
 
 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO 
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